
 

 

 
 
 
 
 
 

 
DES RÉCOMPENSES INESTIMABLES POUR LE PATIENT  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Allah 'Azza wa-Jalla dit ,  

ابرُِونََ يُوَفَّى إِنَّمَا حِسَاب َ بِغَيْرَِ أجَْرَهُم الصَّ  

(Qur'ān 39:10). 'Innamā Yuwaffá s-Sābirūna 'Ajrahum Bighayri Ĥisāb', 'En effet, les 

patients recevront leur récompense sans compte.' Lorsque quelqu'un fait du bien, Allah جل جلاله 
écrit dix Thawab pour lui. Parfois, au cours de ces mois et jours sacrés, c'est cent ou sept 
cents. Mais à ceux qui sont patients, Allah 'Azza wa-Jalla donne sans mesure. 

Shaytan n'aime pas cela. Il veut que leur patience soit vaine. Qu'Allah جل جلاله nous 

protège, quand quelque chose arrive, quand une catastrophe se produit, Allah جل جلاله 
récompense ceux qui sont patients sans mesure. De toute façon, il n'y a rien d'autre à faire à 

ce moment-là. Quelque chose est arrivé aux gens, qu'Allah جل جلاله nous protège. Même s'ils sont 
patients ou non, cela s'est déjà produit. C'est quelque chose qui s'est produit. Cela ne 
changera pas. Cela ne peut pas changer. 

Par conséquent, ils devraient être patients pour en voir le bénéfice. Grâce à la 

patience, Allah جل جلاله leur donnera leurs récompenses. Et Il جل جلاله leur donnera la consolation. Si 
vous n'êtes pas patients, vous perdrez cette récompense ici. Vous vous serez rebellés. Et 
avec ce chagrin, les gens périront. Par conséquent, la patience est la meilleure chose dans les 
désastres et les calamités. Il n'y a rien d'autre à faire de toute façon. Vous ne pouvez rien 
obtenir en vous rebellant. Vous allez vous ruiner et disparaître. Et ce sera en vain. 

La patience est une faveur accordée par Allah جل جلاله aux croyants et aux musulmans. 
Nous voyons que shaytan n'aime pas cette faveur. Tous ses soldats et ceux qui aiment 
shaytan attaquent. Les gens sont de toute façon dans la misère. Et comme si cela ne 
suffisait pas aux gens, les adeptes de shaytan sont des ennemis de l'humanité. Ce qu'ils 
veulent, c'est que les gens soient pires, qu'ils perdent et qu'ils ne fassent pas de bénéfices. Ils 

ont déjà perdu leurs proches, leurs maisons et leurs lieux. Qu'Allah جل جلاله nous protège. Et 

pour qu'ils n'obtiennent pas leurs récompenses, ils ne laissent rien autant qu'ils le peuvent. 



 

 

 

 

 

 

 

Les shaytans humains sont devenus pires que shaytan lui-même. Qu'Allah جل جلاله nous 
protège de leur mal. Et leur mal sera inversé sur eux. Celui qui sème le mal ne peut obtenir 
que le mal. Ils pensent qu'ils font le bien. Pour gagner deux sous, ils sont prêts à tout 

ruiner. Qu'Allah جل جلاله nous protège de leur mal. Ne leur obéissez pas. Ceux qui entendent et 

voient - tout vient d'Allah جل جلاله. Allah جل جلاله nous récompensera sans mesure. C'est la promesse 
d'Allah 'Azza wa-Jalla. 

Il جل جلاله donne de la patience aux gens dans ce monde. Il جل جلاله aide ceux qui sont patients. 

Et leur souffrance s'allège avec la permission d'Allah جل جلاله.Ceci est sans aucun doute. Ceux qui 
ne sont pas patients seront dans la perte. Et ils vivront dans ce monde tout le temps avec 

du chagrin. Qu'Allah جل جلاله donne l'Iman à chacun d'entre nous. Qu'Il جل جلاله donne de la force à 
notre Iman. Que nous n'écoutions pas les shaytans. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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